
 

 

 

 

 

「自分たちの学校生活を自分たちでしっかり考えてくだ

さい。」今回の校則見直しに向けて、皆さんに送ったメッセ

ージです。学級、縦割り班での討議では多くの意見を交流す

ることができました。皆さんの意見を生徒会執行部が大きく

分けて３点に整理してくれました。その３点について生徒会

と先生方でさらに検討した内容を紹介します。 

１ 通学カバンについて  

 ・リュック型にして、肩や体に対する負担を軽減したい。 

・登下校の安全を確保するため自転車の荷台にくくりやすい箱型などの形が

いいのではないか、荷物の量を考えるとある程度の容量が必要だ。 

・学校指定とする必要があるか、しないとすると各自で用意するには高価にな

ってしまうのではないか。 

  ⇒リュック型にする方向で継続して検討していく 

２ 靴、ソックスについて  

 ・汚れが目立つので靴の色を白じゃなくてもいいようにしたい。 

・靴の色等は問題ないが、運動時などに自分と周囲の安全を守る必要がある。 

・無地のソックスが少ないのでメーカーロゴなどを認めてほしい。 

・ソックスは全くの自由ではなく、何か判断する参考になるものがあればいい。 

  ⇒靴：自他の安全が確保でき、学校生活に適したものとする。 

（色等は問わない） 

  ⇒ソックス：白、紺、黒とし、ロゴマーク等も可。（形等は問わない） 

３ 髪型について 

・髪の毛をくくる位置を高くしたい、水泳の後、制服が濡れないようにしたい。 

・ツーブロックや横髪を垂らすことは OK なのか。 

・自分で考え判断する力をつけてほしい。また、判断に困ったときにはどうす

るかも考えられるようになってほしい。 

⇒「自然かつ清潔なもので、学習や運動に適した髪型にする。」とした規定の   

範囲で判断する。※判断に困った場合は、相談する。 

このような内容でした。矢印で示した方向性について、保護者の方々のご意見も

お聞きしながら最終的に決定してきたいと考えています。 

  

 

 生徒たちと一緒に上記のような検討を進めています。保護者、地

域の皆様からご意見等がありましたら学校までお寄せください。 

今年１月には新型コロナウイルス感染症により学校を閉鎖すると

いう事態もありましたが、何とか学校行事なども実施することがで

き、2022 年を締めくくろうとしています。皆様に感謝するととも

に、2023 年も教職員一同気持ちを新たにし、生徒たちとともに、

教育活動を進めてまいります。よろしくお願いいたします。  学校長 坂田 直裕  
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みんなの意見をもとにして… 


